



RTV-Landesvorsitzender Volker Strub (Mitte) ehrte Thomas Bertram (links) und Niklas Hahn (rechts) vom TV Hahnenbach.

Foto: Schwabbacher

## TVH-Duo ausgezeichnet

### Rasenkraftsport Vorstandsmitglieder bestätigt

■ **Weisel.** Niklas Hahn und Thomas Bertram vom TV Hahnenbach wurden beim Verbandstag des rheinland-pfälzischen Rasenkraftsport- und Tauziehverbands (RTV) in Weisel als Rasenkraftsportler des Jahres ausgezeichnet. Hahn wurde der Titel im Jugendbereich verliehen, Bertram in der Seniorenklasse MS3 (50 bis 59 Jahre).

Seit 2007 ehrt der RTV seine erfolgreichsten Sportler mit der Auszeichnung und einem Wanderpokal. Hahn und Bertram wurden erstmals gewählt. Vom TV Hahnenbach hatte bislang nur Jennifer

Kasper 2008 diese Auszeichnung erhalten. Bei der Besetzung des Vorstands wurden Rolf Schwabbacher als Stellvertretender Vorsitzender sowie Leiter der Öffentlichkeitsarbeit und Bertram als Geschäftsführer für zwei weitere Jahre in ihren Ämtern bestätigt. Schwabbacher ist seit 2000 Vizepräsident und seit 2005 für die Öffentlichkeitsarbeit zuständig, Bertram seit 2000 Geschäftsführer. Schwabbacher zeichnete beim Verbandstag Volker Strub, der den Landesverband seit 1999 leitet, mit der Goldenen Ehrennadel des RTV aus. jms